

「39窃盗団」の一場面。左から
押田大、押田清剛、山田キヌヲ



芸能

知的障害者の現実問う

「39窃盗団」コメディー映画に

知的障害者を主人公に製作した異色作。彼らを取り巻く現実をユーモアを交えて描いた映画「39(サンキ)」が五月

症の実弟を主人公に制作した異色作。代(山田キヌヲ)と三人をユーモアを交えて描いた映画「39(サンキ)」が五月

症の実弟を主人公に制作した異色作。代(山田キヌヲ)と三人をユーモアを交えて描いた映画「39(サンキ)」が五月

症の実弟を主人公に制作した異色作。代(山田キヌヲ)と三人をユーモアを交えて描いた映画「39(サンキ)」が五月

症の実弟を主人公に制作した異色作。代(山田キヌヲ)と三人をユーモアを交えて描いた映画「39(サンキ)」が五月

症の実弟を主人公に制作した異色作。代(山田キヌヲ)と三人をユーモアを交えて描いた映画「39(サンキ)」が五月

症の実弟を主人公に制作した異色作。代(山田キヌヲ)と三人をユーモアを交えて描いた映画「39(サンキ)」が五月

キュメンタリー映画にチャーミング。一緒に携わってきたが、おもしろいと思った」と自ら脚本を書いた。

一にしようと思つた。四月から始まつた新型出生前診断の是非が

利用する人たちを二三

出演してくれた弟の大

までも信じ、助け合つ

もそう思つて

いる」。三人の姿は、逆に健常

者社会の問題点をつき

つけてくるようだ。

(田辺洋子)

なじみの発達障害の和重いテーマではある

取り沙汰されているが

監督は「僕は八人き

で泥棒の旅に出る。

普通とは違うが笑顔は

監督は「僕は八人き

かわいかつたし、清剛

が「子どものころから

『命の選別の前提に障

害見はかわいそ、家

族はつらいといった不

幸が前提になつてゐる

のに違和感がある」と

監督。

5月3日にはNPO

法人たまごのあしあと

（愛知県稻沢市日下部

南町4）で上映会があ

る。午前10時、午後7時。

各定員

7人、4人、7時。

予約は電0528(22)5599。